

Wir danken herzlich

Gundetswil im Juni 2017

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir beim Heimgang meiner geliebten Ehefrau, Mutter, Tochter, Schwester und Tante

Margrit Ramp-Rütimann

erfahren durften.

Es ist schwer einen geliebten Menschen so unerwartet zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Dankbarkeit ihr entgegengebracht wurde.



Besonders herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Christian Herrmann für die persönlichen und tröstenden Abschiedsworte. Aufrichtigen Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die schönen Blumen, Karten und Spenden für späteren Grabschmuck. Wir danken auch allen, die Margrit im Leben Gutes getan und ihr die letzte Ehre erwiesen haben von Herzen.

Die Trauerfamilie